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РОССИЯ СЕГОДНЯ

В ближайшем будущем бу-
дут приняты законодатель-
ные меры, которые дадут 
право каждому владельцу по-
лиса обращаться в любые уч-
реждения здравоохранения.

Вице-премьер РФ Дмит-
рий Медведев заявил о необ-
ходимости обеспечения «сво-
бодного хождения» страхо-
вых медицинских полисов, 
поэтому одобрил введение 
единых стандартов предо-
ставления медпомощи стра-
не. «Лечить пациента обяза-
ны по одним и тем же стан-
дартам, в какое бы медицин-
ское учреждение человек ни 
обращался», — отметил Мед-
ведев. 

Со слов первого вице-пре-
мьера, на основе такого вве-
дения должна получиться 
развитая система управле-
ния качеством медпомощи. 
Более того, нужно продумать, 
как простимулировать разви-
тие профилактической со-
ставляющей медпомощи. 
Ведь врачи в поликлиниках 
должны думать о сохранении 
здоровья каждого пациента и 
об оказании ему максималь-
но своевременной помощи. 

Напомним, что в настоя-
щее время обратиться за по-
мощью, пребывая не по ме-
сту регистрации, человек мо-
жет исключительно в экс-
тренном случае.

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.).

— Сергей Дмитриевич, 
прокуратура — один из 
старейших институтов го-
сударственной власти. За 
286 лет много событий 
произошло в истории на-
шей страны. Менялось ее 
политическое устройство, 
трансформировалось за-
к о н о д а т е л ь с т в о ,  г о д ы 
подъема чередовались с 
лихолетьем... Неиз мен-
ным оставалось одно: со-
трудники прокуратуры 
честно и добросовестно 
выполняли свой профес-
сиональный долг, служа 
Отечеству и народу.
Стоять на страже закон-
ности. Мы часто произно-
сим эту фразу, но как-то 
не задумываемся, в чем 
ее глубинный смысл. 
Может, это просто краси-
вые слова?
— Нет! В этом сущностное 

понимание выполняемого про-
куратурой долга перед обще-
ством. Защита прав и свобод 
человека и обеспечение закон-
ных интересов граждан в лю-
бой сфере правоприменения. 
Этой цели подчинены дейст-
вия всех работников прокура-
туры.

Подчеркну: мы находимся 
на переднем крае борьбы с 
беззаконием, в какой бы сфе-
ре оно ни проявлялось, в какие 
бы одежды ни рядилось.

— В самом начале про-
шлого года в вашем ве-
домстве ставились кон-
кретные задачи, опреде-
лялись приоритетные на-
правления в работе. Что 
удалось сделать работни-
кам прокуратуры обла-
сти? Какие проблемы ос-
тались нерешенными?
— Подведение итогов пока-

зало, что органами прокурату-
ры проделана значительная 
работа, направленная на ук-
репление законности, наведе-
ние порядка в экономике, соб-
людение конституционных 
прав и свобод граждан, повы-
шение эффективности в борь-
бе с преступностью. Результа-
ты работы по приоритетным 
направлениям превышают по-
казатели 2006 года.

Тем не менее сохраняется 
ряд проблем, требующих свое-
го разрешения. В числе наибо-

лее важных — проблемы борь-
бы с преступностью, профи-
лактики правонарушений.

Во взаимодействии с УВД 
по Орловской области нам уда-
лось несколько улучшить пока-
затель раскрываемости пре-
ступлений. По итогам прошло-
го года он составил 47,9% (в 
2006 году — 44,8%). Положи-
тельный результат, конечно, 
есть. Однако говорить о серь-
езных изменениях пока не при-
ходится, если половина совер-
шенных в области преступле-
ний остаются нераскрытыми. 
Подумайте сами, как в этой 
связи оценивают нашу работу 
граждане, пострадавшие от 
преступлений.

— Я думаю, что те гражда-
не, которым  правоохра-
нительные органы  оказа-
ли  реальную помощь, 
оценят работу положи-
тельно.
Но речь следует вести не 
только о людях  пострадав-
ших от преступлений, но и 
об обществе в целом. А об-
щество ждет от правоохра-
нительных органов более 
эффективной работы.
Что особенно беспокоит 
нас — жителей области, 
так это кражи. Их, на-
сколько мне известно, в 
структуре зарегистриро-
ванных в области  пре-
ступлений — половина, 
причем краж  в 2007 году 
раскрыто 30,6%. По ка-
затель несколько вырос 
по сравнению с 2006 го-
дом. Но все равно. Такое 
впечатление, что профес-
сионализм  домушников 
растет, а профессиона-
лизм  тех, кто их  ловит, 
остался практически на 
том же уровне.
— Когда  мы в январе подво-

дили итоги работы, я заострил 
внимание на этом вопросе. 
Анализ показал, что недоста-
точно  активно работали  над 
повышением  раскрываемости 
преступлений в Мценском, 
Корсаковском, Сосковском, 
Новосильском районах, Совет-
ском районе города Орла. Что 
касается  краж, то в Корсаков-
ском и Мценском районах их 
количество  увеличилось, а 
раскрываемость снизилась. 
Прокурорами будут приняты 
соответствующие меры реаги-
рования.

— В аппарате  прокурату-
ры области создан  спе-
циальный отдел по борь-
бе с коррупцией. С чем 
это связано?
— В целом  по области вы-

явление преступлений по взя-
точничеству увеличилось на 

6,7% (с 45  в 2006 году до 48 в 
2007 году). Но имеющиеся  ре-
зультаты  невозможно оценить 
как свидетельство коренного 
изменения ситуации в борьбе 
с коррупцией. В ряде районов 
эта работа ослаблена, а такие 
районы, как Корсаковский, 
Должанский, Колпнянский, 
Малоархангельский, Шаблы-
кинский, и другие в течение 
последних двух  лет стабильно 
демонстрируют нулевые пока-
затели. Такое положение счи-
таю недопустимым.

Генеральной прокуратурой 
разработаны  концептуально 
новые подходы  к организации 
прокурорского надзора  по 
противодействию коррупции в 
любых ее формах и проявлени-
ях. Наряду с уголовно-право-
выми средствами борьбы  со 
взяточничеством и должност-
ными  преступлениями будет 
усилен надзор за исполнением 
законодательства о государст-
венной и муниципальной  служ-
бе, особенно в части соблюде-
ния  ограничений, установлен-
ных для государственных и му-
ниципальных служащих. Так 
что новому отделу есть над чем 
работать.

— Сергей Дмитриевич, в 
прошлом году правоохра-
нительные органы нанес-
ли сильный  удар по нар-
копреступности. Выяв ле-
но 1196  преступлений в 
этой сфере...
— Я с вами соглашусь лишь 

отчасти. Мы сегодня говорим о 
совершенствовании работы, а 
в Болховском, Глазуновском, 
Знаменском, Колпнянском, 
Кромском, Малоархангель-
ском, Троснянском районах ко-
личество выявленных нарко-
преступлений значительно 
снизилось.

В ряде случаев следователи 
в отношении лиц,  обвиняемых 
в совершении тяжких и особо 
тяжких  наркопреступлений, не  
ходатайствовали  перед судом 
об избрании меры пресечения 
в виде  заключения под стражу. 
Есть здесь и другие  вопросы.

— Одним из основных  
критериев оценки работы 
правоохранительных ор-
ганов является приговор 
суда. Соответственно 
особый спрос за правиль-
ную организацию и каче-
ство следствия.
— В 2007 году в судах были  

оправданы 11 человек, в отно-
шении которых приговоры 
вступили в законную силу. В 
о т н о ш е н и и  е щ е  ч е т ы р е х 
оправданных  приговоры не 
вступили в законную  силу. Да, 
количество людей, необосно-
ванно привлеченных к уголов-

ной ответственности, умень-
шилось. (В 2006 году  их было 
20 человек). Но говорить о су-
щественных сдвигах в реше-
нии этого вопроса прежде-
временно.

— Каких результатов до-
бились работники проку-
ратуры в организации 
надзора за исполнением 
законов?

— Я приведу  лишь неко-
торые цифры. При осуще-
ствлении надзора  за ис-
полнением законов в эко-
номической, социальной и 
природоохранной сферах  
прокурорами выявлено 
29239 нарушений закона (в 
2006 году — 29041). По 
требованию прокуроров 
привлечено к дисципли-
нарной и административ-
ной ответственности 2128 
должностных лиц. По ре-
зультатам общенадзорных 
проверок возбуждено 161 
уголовное дело.

В течение года органа-
ми прокуратуры ежене-
дельно проверялось соб-
людение трудового зако-
нодательства в вопросах 

выплаты зарплаты. В результа-
те прокурорского вмешатель-
ства погашена задолженность 
по заработной плате в сумме 
91,7 миллиона рублей. На ко-
нец 2007 года сумма задол-
женности по зарплате состав-
ляла 6,6 миллиона рублей. 
Сейчас она несколько увели-
чилась.

— Правоохранительные 
органы активно участвуют 
в подготовке и проведе-
нии выборов…
— Еще 26 сентября прошло-

го года вопрос о мерах, на-
правленных на повышение эф-
фективности деятельности 
правоохранительных органов 
по противодействию экстре-
мизму, терроризму, крими-
нальным проявлениям, связан-
ный с подготовкой и проведе-
нием выборов в Государствен-
ную Думу ФС РФ, был всесто-
ронне рассмотрен на коорди-
национном совещании руково-
дителей правоохранительных 
структур области. В результате 
принятых мер в области не бы-
ло допущено совершения пре-
ступлений террористической 
направленности. Состояние 
законности в ходе избиратель-

ной кампании оставалось ста-
бильным.

В связи с предстоящими 
выборами Президента Россий-
ской Федерации вопросы соб-
людения избирательного зако-
нодательства особенно акту-
альны и находятся под личным 
контролем прокуроров.

— Сергей Дмитриевич, я 
понимаю, что в одном ин-
тервью невозможно отра-
зить многогранную де-
ятельность прокуратуры. 
И все же один вопрос не 
могу не задать. Речь — о 
будущем нашей страны — 
о молодежи. Насколько 
эффективно велась про-
филактическая работа 
сре  ди молодежи в про-
шлом году?
— Материалы прокурорских 

проверок показывают, что со-
трудниками органов и учреж-
дений системы профилактики 
и безнадзорности и правона-
рушений несовершеннолетних 
не всегда надлежащим обра-
зом выполняются обязанно-
сти, возложенные на них феде-
ральным Законом «Об основах 
системы профилактики без над-
 зорности и правонарушений 
несовершеннолетних».

Однако и увеличивающаяся 
активность правоохранитель-
ных органов, в том числе и про-
куратуры, в защите прав несо-
вершеннолетних пока еще не 
привела к заметным сдвигам.

На протяжении нескольких 
последних лет количество за-
регистрированных преступле-
ний, совершенных несовер-
шеннолетними или при их со-
участии, практически не меня-
ется (в 2006 г. — 767, в 2007 г. 
— 766).

Рост подростковой преступ-
ности произошел в Хотынец-
ком, Корсаковском, Сосков-
ском, Малоархангельском, Но-
водеревеньковском районах, в 
Советском районе города Ор-
ла.

Я считаю, что только сов-
местными усилиями правоох-
ранительных органов, учреж-
дений профилактики, общест-
венности мы добьемся пози-
тивных сдвигов в решении это-
го вопроса.

Каким будет завтрашний 
день России — зависит от нас 
сегодня.

Беседовал 
Вячеслав КОЛДОМОВ.

Прокуратура на страже законности

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.) 

У руля самостоятельного 
сельхозпредприятия — вна-
чале колхоза «Россия», а нын-
че СПК «Русь» — она стоит 
бес сменно уже более тридца-
ти лет. Уже и сама давно до-
стигла пенсионного возраста, 
но  ее трудоспособности, чу-
тью рыночника любой моло-
дой председатель позавидо-
вать может. Сколько за это 
время отчетных собраний 
провела — уже со счету сби-
лась, но ни одно из них не 
превратилось в отчетно-пе-
ревыборное: народ как од-
нажды доверил Михайловне 
свою судьбу, так ни разу и не 
усомнился в том, что кто-то 
на этом месте сможет рабо-
тать лучше.

Вот и на нынешнем собра-
нии председателю было о чем 
доложить односельчанам. В 
СПК «Русь» собран самый вы-
сокий урожай зерновых в рай-
оне. К уровню 2006 года про-
изводство валовой продук-
ции выросло на 60 процентов. 
Средняя рентабельность 
сельхозпроизводства соста-
вила 70 процентов, а чистая 
прибыль впервые за все годы 
существования хозяйства  
превысила 5 миллионов руб-
лей. И этого всего на два де-
сятка работающих.

— Земля — это золотая 
жила, если с ней обращаться 
как следует, — вновь подчер-
кнула Любовь Михайловна на 
собрании. — В основе роста 
нашей урожайности — систе-
матическое обновление сор-
тов, работа с сидеральными 
парами, в частности, с люпи-
ном, расширение посевов 
клеверов, которые служат 
лучшими предшественни-
ками для всех зерновых куль-
тур. 

Отмечалось здесь и то, что 
за все эти годы кроме паров 
не остается незасеянной ни 
одна сотка пашни, будь то 
арендуемые земельные доли, 
земли сельского поселения 
или фонд районной админи-

страции. Завершено оформ-
ление межевого дела. Кстати, 
арендная плата за землю 
здесь самая высокая и выда-
ется, по просьбе ее владель-
цев, зерном и сеном. Кроме 
того, зерно в «любом ассор-
тименте» продается всем же-
лающим и почти по  себестои-
мости. 

Хозяйство своевременно и 
полностью рассчитывается 
по налогам и всем платежам, 
имеет открытую кредитную 
линию в банке, а всю инвес-
тиционную деятельность осу-
ществляет за счет собствен-
ных ресурсов. Только за пос-
ледние два года машинно-
тракторный парк «Руси» по-

полнили два зерноуборочных 
комбайна «Дон-1500», восемь 
колесных и гусеничных трак-
торов различных модифика-
ций, а также немало другой 
сельскохозяйственной техни-
ки. Объем денежной выручки 
в минувшем году позволил 
выделить 3 миллиона рублей 
на покупку новой техники и 
рассчитаться с ранее взятым 
лизингом. 

На новой современной 
технике и работа производи-
тельней. В прошлую убороч-
ную сразу два  механизатора 
из «Руси» возглавили список 
лучших комбайнеров на «До-
не-1500». На районном праз-
днике Дня работника сель-

ского хозяйства чествовали 
— с грамотами и ценными 
подарками — и председа-
теля, и комбайнеров, и луч-
ших трактористов на пахоте 
и культивации, и лучшего 
водителя.

По труду и доходам в хо-
зяйстве и зарплата, которая 
также не имеет себе равных 
в районе. В среднем каж-
дый работник получает еже-
месячно 6632 рубля и это в 
среднем, тогда как у лучших 
она как минимум в полтора-
два раза больше. Сохране-
ны все социальные допла-
ты, а также «стажевые», о 
которых сейчас мало кто 
помнит и на селе, и в горо-
де. В отдаленном селе, рас-
положенном на границе с 
Брасовским районом Брян-
ской области, есть хорошая 
дорога, электричество и во-
допровод, еще десять лет 
назад сюда пришел при-
родный газ, чему по-хоро-
шему завидуют соседи. 

Говорилось на собрании 
и о том, что есть все шансы 
2008 год завершить с еще 
более высокими показате-
лями. В отличном состоя-
нии ушли под зиму озимые 
зерновые, вспахана вся 
зябь, уже отремонтирована 
и готовится к постановке на 
линейку готовности техни-
ка, в достатке кондицион-
ных семян, уже завезены 

удобрения и проплачены го-
рюче-смазочные материалы. 
На расчетном счету имеется 
6,5 миллиона рублей свобод-
ных средств, которых вполне 
хватит на все расходы до но-
вого урожая.

Не могли не сказать на 
собрании и о предстоящих 
президентских выборах. На-
род «Руси» на них обязатель-
но пойдет и отдаст свои голо-
са за стабильность в стране, 
за национальные проекты, 
благодаря которым живет и 
возрождается сельская глу-
бинка.

Юрий СЕМЁНОВ.
Шаблыкинский район.

Председатель «Руси»
К выбору сложной бытовой техники принято 
подходить основательно. Трудно представить, что 
покупатель выложит довольно приличную сумму 
за первый же попавшийся телевизор или газовую 
плиту. Естественно, он обратит внимание не только 
на цену, но и на технические характеристики товара, 
на гарантийный срок выбранной техники, 
ее производителя. Словом, подойдет к покупке 
ответственно. 

УГОЛОК ПОТРЕБИТЕЛЯ

Кто заплатит 
дважды?

Тем не менее качество именно 
сложной бытовой техники яви-
лось в 2007 году причиной мно-
гих письменных обращений и  
уст ных жалоб в управление Рос-
потребнадзора по Орловской об-
ласти.

Итак, за прошедший год в Рос-
потребнадзор поступило 43 пись-
менных обращения от людей, у 
которых были претензии к качест-
ву приобретенных сложных быто-
вых и так называемых технически 
сложных товаров. Львиная доля 
претензий относилась к качеству 
сотовых телефонов. 

Кстати, отстоять свои права 
удалось всем обратившимся в 
Роспотребнадзор. Так, в 14 слу-
чаях потребители  получили на-
зад свои кровные (общая сумма 
возврата превысила 67 тыс. руб-
лей). В 29 случаях сотрудники уп-
равления помогли обменять не-
качественный товар на качест-
венный.

Но большинство жалоб на по-
купку некачественной сложной 
бытовой техники поступило в 
Рос потребнадзор по телефонам 
«горячей линии» — 769. Всем об-
ратившимся была оказана ква-
лифицированная помощь,  разъ-
яснены их права. Ведь, как пояс-
нила специалист-эксперт Роспо-
требнадзора по Орловской об-
ласти И.В. Александрова, зача-
стую сложности у потребителей 
возникают из-за их недостаточ-
ной информированности. Так, в 
новом законодательстве о защи-
те прав потребителей определе-
ны сроки возврата технически 
сложных изделий ненадлежаще-

го качества (14 дней). Указан там 
и перечень товаров, которые 
надлежит считать технически 
сложными. Однако не все поку-
патели дают себе труд ознако-
миться с законодательной ба-
зой, поэтому порой и получают в 
магазинах и фирмах от ворот по-
ворот. Неинформированный пла-
тит дважды? 

В 2007 году сотрудники уп-
равления Роспотребнадзора по 
Орловской области провели  54 
плановых мероприятия по конт-
ролю торговых предприятий, ре-
ализующих сложную бытовую 
технику. В поле зрения инспек-
торов попали стиральные маши-
ны, газовые плиты, кухонные 
комбайны, телевизоры, холо-
дильники и т. д. (всего 2038 еди-
ниц  товара). В результате про-
веденных проверок была приос-
тановлена реализация  товаров 
на общую сумму более 137 тыс. 
рублей. Основные претензии, 
которые возникли у представи-
телей Роспотребнадзора, тако-
вы: нарушения установленных 
требований к маркировке това-
ра, а именно: отсутствие инфор-
мации о стране, фирме-произ-
водителе, ее юридическом ад-
ресе, указания технических ха-
рактеристик. В некоторых случа-
ях отсутствовали и документы, 
подтверждающие качество и без-
опасность данных товаров для 
жизни  и здоровья людей (серти-
фикаты соответствия). По ре-
зультатам этих проверок были 
привлечены к административной 
ответственности 20 виновных. 

Ирина СОКОЛОВА.

Генерал проверил готов-
ность новосибирского науч-
но-производственного объ-
единения к серийному вы-
пуску новейшей машины. По 
планам военного командо-
вания к 2020 году в боевом 
составе Военно-воздушных 
сил должно быть более двух-
сот таких машин. Первые об-
разцы многофункциональ-
ного комплекса, относяще-
гося к поколению «четыре 
плюс», уже проходят госу-
дарственные испытания в 
Липецком авиацентре. Об-
лет «сухих» главком контро-
лирует лично.

По мнению экс-
пертов, в Су-34 
реализована кон-
цепция универ-
сальной машины, 
сочетающей вы-
сокую маневрен-
ность и скоро-
стные характери-
стики с повышен-
н ы м и  б о е в ы м и 
возможностями. 

На самолете установлены 
двухконтурные двигатели с 
цифровой системой управле-
ния, предусмотрена доза-
правка в воздухе, а подвеска 
дополнительных топливных 
баков обеспечивает даль-
ность полета, сопоставимую 
с полетами стратегических 
бомбардировщиков.

В перспективе Су-34 заме-
нит в войсках фронтовой бом-
бардировщик Су-24. А пока 
не налажено серийное про-
изводство новой машины, в 
Новосибирске модернизиру-
ют «двадцатьчетверки».

Молодежь, по традиции, 
называют самым аполитич-
ным слоем населения. Но, 
по словам создателя клуба 
«Вперед,  Медвед» студента 
МГУ Александра Кабакова, 
это не совсем верно. Моло-
дежь не интересуется попу-
листами и политическими 
мошенниками, зато следит 
за работой реальных поли-
тиков, способных и желаю-
щих что-то изменить в жиз-
ни страны. Среди таких, ре-
альных, — Дмитрий Медве-
дев. 

К тому же интернет-сооб-
щество давно причислило 
Медведева к своим: он один 
из числа первых руководите-
лей страны не побоялся про-

вести онлайн-конференцию. 
«И здесь нужно обязатель-

но помнить о том, что Дмит-
рий Анатольевич сделал для 
российского Интернета очень 
много — он занимался про-
ектом интернетизации Рос-
сии», — добавляет Кабаков. 

То, что Медведев с Интер-
нетом «на ты» и рассчитывает 
на поддержку завсегдатаев 
Сети, иллюстрирует сайт 
п е р в о г о  в и ц е - п р е м ь е р а 
medvedev2008.ru.  Виртуаль-
ный Дмитрий Медведев лич-
но приветствует гостей свое-
го сайта и предлагает позна-
комиться с его «взглядами на 
основные вопросы обще-
ственной и экономической 
жизни страны».

МЕДИЦИНСКИЙ ПОЛИС 
РАСШИРИТ СВОЕ ДЕЙСТВИЕ
Совсем скоро медицинский полис, который пока что 
позволяет россиянину обратиться за помощью лишь по 
месту регистрации, будет действовать по всей стране. 

НОВЕЙШИЙ САМОЛЕТ 
ДЛЯ ВВС РОССИИ

Главком ВВС Александр Зелин провел большой сбор 
разработчиков и производителей самолета Су-34.

МЕДВЕДЕВ СТАЛ 
ГЕРОЕМ ИНТЕРНЕТА

Дмитрий Медведев, чья фамилия совпала с героем 
интернет-культуры — Медведом, стал героем нового 
сообщества. В одной из молодежных социальных 
сетей появился клуб «Вперед, Медвед», 
объединяющий молодых сторонников первого вице-
премьера России.

Фо то Андрея САСИНА.

«Это большая, по сути на-
циональная, программа», — 
заявил он  во время посеще-
ния муниципального дет-
ского сада в Ростове-на-До-
ну. Первый вице-премьер, 
находящийся в рабочей по-
ездке в Южном федеральном 
округе, также отметил: «У нас 
растет рождаемость, мы не 
зря принимали решение, что-
бы и дальше стимулировать 
семьи к рождению детей. 
Плюс увеличиваются посо-
бия, введены новые доплаты. 
Сумма этих факторов приво-
дит к тому, что детские сады 
все больше востребованы».

Дмитрий Медведев посо-
ветовал региональным вла-
стям привлекать и частные 
деньги для строительства но-
вых детских садов. «Это наша 
общая задача — искать вне-

бюджетные источники 
ф и н а н с и р о в а н и я ; 
пусть компании тоже 
вкладывают в это де-
ньги, — отметил он. — 
Можно и ведомствен-
ные садики возрож-
дать, но и городским 
б и з н е с  м о ж е т  п о -
мочь».

По его мнению, еще 
одной проблемой яв-
ляется низкая зарпла-

та воспитателей. «У нас пока 
очень небольшие зарплаты у 
работников детских садов. 
Это настоящая проблема, и 
заниматься ею должны как на 
федеральном, так и муници-
пальном уровне», — сказал 
он. 

Дмитрий Медведев отме-
тил, что зарплаты педагогов 
и воспитателей должны уве-
личиться при введении так 
называемого нормативно-
подушевого принципа фи-
нансирования. «И, конечно, 
зарплата должна быть диф-
ференцированная, уравни-
ловка не очень хорошая вещь, 
и передовой учитель должен 
получать больше. Но нижнюю 
планку все равно надо под-
нимать», — подчеркнул пер-
вый вице-премьер.

СТРОИТЕЛЬСТВО ДЕТСКИХ 
САДОВ И ПОВЫШЕНИЕ 
ЗАРПЛАТЫ ВОСПИТАТЕЛЕЙ — 
НАЦИОНАЛЬНАЯ ПРОГРАММА
Первый заместитель Председателя Правительства 
РФ Дмитрий Медведев назвал строительство 
детских садов и повышение зарплаты воспитателей 
национальной программой. 

Итоги работы прокуратуры области в 2007 году

Прокурор Орловской области государственный советник 
юстиции 3-го класса Сергей Дмитриевич Воробьев.

Подготовил Виктор ЧАРПО.


